



Les Moyens de transport - activité hebdomadaire « Je découvre »

Le Tuk-Tuk

Le tuk-tuk est un véhicule à trois roues, une à l'avant et deux à løarrière.



La plupart des tuk-tuk taxi peuvent transporter trois adultes. Ce taxi fonctionne à l'essence ou au gaz. Il y a un siège pour le conducteur à l'avant et un siège pour les passagers à l'arrière. La partie avant est construite à partir d'une moto ou d'un scooter.

La majorité des tuk-tuk est équipée d'une carrosserie sans porte mais avec un pare-brise, protégeant ainsi le conducteur et les passagers.

https://i.pinimg.com/564x/ce/43/30/ce433067f32be2f4b3143eebb0a90537.jpg

Il y a aussi des tuk-tuk pour la police. Il en existe à deux étages.



 $\label{limit} http://i286.photobucket.com/albums/l1115/Making-A-Noise/Vehicles/piaggio_ape_german_police-2.jpg~original$



https://www.okpal.com/projects/01BPCE7ZC61F5J1E0554SKE3FM

On trouve le tuk-tuk en Inde, au Sri Lanka, au Kenya, au Guatemala, au Pérou, en Égypte, en Algérie, à Madagascar, au Soudan, en Éthiopie et même dans des pays occidentaux comme le Royaume-Uni ou la France.

Le tuk-tuk est apparu en 1930 en Thaïlande.

Un jour, deux finlandais ont fait le tour du monde avec un tuk-tuk, en vendant de la nourriture partout où ils allaient. En 2014, un Indien a effectué le trajet de l'Inde à Londres avec un tuk-tuk électrique pour montrer qu'il était possible de voyager sans polluer.

Voilà notre question : En quelle année le tuk-tuk est-il apparu?

Angéline, Emma, Elise et Noah

Classe de Treyvaux, treyvauxj@edunet.ch